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L’an deux mil dix-huit, le lundi 3 décembre à 18h, le Conseil Municipal de 
la commune de Saint-Bauzille de la Sylve s’est réuni en séance ordinaire en 
son lieu habituel sous la présidence de Monsieur le Maire, Grégory BRO. 

 
Présents : Grégory BRO, Ascencio FERNANDEZ, Pascal THEVENIAUD,  Marie-Odile ANTIGNAC,  
André VEYRAT, Agnès PEREZ, Catherine MARTINEZ, Antoine FERNANDEZ, Marcel LAUTIER. 
 
Absents excusés : Patrice COSTE, Jean-Marc LACOMBE-BONNIOL, Marie PRATS, Ondine VIGIER. 
 

Madame Catherine MARTINEZ est nommée secrétaire de séance. 
 

Monsieur le Maire donne lecture du précédent procès-verbal qui est approuvé à l’unanimité.  
 
Délibération concernant la voirie : 
Monsieur le Maire explique aux conseillers que la seconde fraction de la dotation de solidarité rurale 
(DSR) des communes qui s’élève à 30% de son montant total, est répartie proportionnellement à la 
longueur de voirie classée dans le domaine public communal. 
Deux nouvelles voies ont été créées dans notre commune : l’impasse de la Vigne et la rue des 
Olivières.  
Monsieur le Maire propose donc de rentrer ces nouvelles rues dans notre voirie communale, 
rapportant celle-ci à 6 382 mètres linéaires. 
Adopté à l’unanimité 
 

Vote de l’enveloppe de la prime annuelle des agents : 
Les employés municipaux bénéficient d’une prime qui est accordée selon des critères 
déterminés ; le Conseil Municipal vote le montant de l’enveloppe globale et laisse à la 
discrétion de Monsieur le Maire et de ses adjoints la répartition entre les différents agents. 
Voté à l’unanimité.  
 
Point travaux : 
 

 L’achat du terrain du chemin du Peyrou où doit être implanté le nouvel hangar est acté chez 

le notaire. L’extension des réseaux (électricité, télécoms, eau et assainissement) a été réalisée. 

Ces travaux sont financés par la mairie et par le propriétaire du hangar voisin. 

 L’agence postale déménage ce mois-ci, le nouveau local est situé aux « anciennes 
douches ». Il est prévu des grilles de sécurité aux fenêtres et une rampe d’accès pour 
les personnes à mobilité réduite. 

 Prochainement, le terrain municipal chemin des Moulines sera mis en vente aux 
enchères, ce terrain est constructible. 

 Une extension du réseau des hauts parleurs est prévue chemin des Mages, au 
carrefour de la rue du Chemin de Gignac et rue du Faubourg Costebelle, afin que les 
publications soient entendues par le plus grand nombre.  

 
Marché de Noël : 
 
Monsieur le Maire donne la parole à Agnès Perez, déléguée de la commission animation.  
Elle précise que cette année 17 exposants seront au rendez-vous, chocolat et vin chaud seront offerts 
ainsi qu’une promenade pour les enfants dans la calèche du Père-Noël. 
 
Préparation repas des aînés et vœux : 
 



Monsieur le Maire rappelle que le repas des aînés et les vœux du Maire se dérouleront le 12 janvier 
prochain. Cette année encore, les personnes qui ne peuvent y participer recevront un colis 
gourmand. 
Point déploiement de la fibre : 
 

Le déploiement de la fibre sera terminé début 2019. La pose de nouvelles boîtes en façade doit être 
réalisée, notamment dans le centre du village, ce qui nécessite l’accord des propriétaires. Une 
réunion publique sera organisée en début d’année avec la société Hérault THD et quelques 
opérateurs. 
 
Rapport de l’entreprise Citec sur la rue de l’Aurelle : 
 

Nous avons demandé à l’entreprise CITEC de faire un passage caméra dans le réseau pluvial de la 
rue de l’Aurelle. Celui-ci n’indique aucun gros obstacle ou cassure du réseau pluvial. Un hydro 
curage a été réalisé rue de l’Aurelle pour permettre une meilleure évacuation des eaux pluviales.  
 
Point sur l’EHPAD : 
 

La réfection des 4 dernières chambres se termine, au total 8 chambres ont été refaites à neuf, dès 
janvier la structure sera en mesure d’accueillir à nouveau 28 pensionnaires.  
 
Commission de contrôle des listes électorales : 
 

Monsieur le Maire explique aux conseillers que la réforme de la gestion des listes électorales entrera 
en vigueur le 1er janvier 2019. Cette étape marquera la fin de l’existence des commissions 
administratives auxquelles se substitueront les commissions de contrôle composées d’un conseiller 
municipal, d’un délégué de l’Administration et d’un délégué du Tribunal de Grande Instance. 
 
Questions diverses : 
 

City-stade :  
Suite à des plaintes de voisins se plaignant de nuisances sonores provenant des utilisateurs du city-
stade, nous avons demandé un devis pour le déplacer. Monsieur le Maire demande aux conseillers 
de prendre connaissance de ce devis. Après en avoir délibéré, l’assemblée à l’unanimité, juge trop 
onéreux le déplacement du city-stade. 
 

Courrier de Madame le Maire de Pouzols : 
La mairie de la commune de Pouzols nous propose de participer à un projet d’élaboration d’un 
Atlas de la Biodiversité Communale (ABC). A l’unanimité, les membres du conseil ne souhaitent pas 
s’associer à ce projet ayant déjà refusé  d’entrer dans le projet « Natura 2000 ». 
 

Demande de subvention du collège de Gignac : 
Des professeurs du collège de Gignac sollicitent une participation financière pour les élèves habitant 
la commune. Cette subvention financera un échange entre le collège et la Croatie. Après en avoir 
délibéré, le conseil vote pour une participation de 20 € pour l’unique élève concerné. 
 

Etagères salle des fêtes : 
Des étagères vont être installées dans les tribunes de salle des fêtes et serviront de rangement pour 
les différentes associations. 
 

Accessibilité 2019 : 
Pour l’année 2019 il est prévu la 3ème tranche des travaux d’accessibilité des bâtiments publics : 
l’église, la salle chaussette et les toilettes de cette salle qui deviendront publiques. 
 
La séance a été levée à 20h30 
 
Le Maire        La secrétaire de séance 

Grégory BRO        Catherine MARTINEZ 


